

Ce matin je retourne à la réserve de l'étang Saint-Paul où je réussis à photographier un héron strié. Direction ensuite la plage de Boucan Canot et son promontoire mais nul oiseau significatif à l'horizon ni de baleine dans l'océan.

Je retrouve ensuite mon neveu et nous partons pour la forêt de Tevelave. Juste avant d'arriver petit arrêt repas puis balade en forêt à la recherche de l'observatoire des Papangues. Observatoire trouvé mais dans les nuages rendant toute observation impossible, nous passons ensuite chez un ami de mon neveu ou nous observons des Tchitrec des mascareignes.

Retour ensuite vers Saint-Gilles pour manger avec le père de mon neveu que je n'avais pas revu depuis près de 40 ans et sa famille. Super soirée et retour tardif ensuite au gîte.

